



SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE

## Gutiérrez Luna batea debate de tema político

Ante amago de cerrar micrófonos, legisladores acusan al morenista de imponer una censura

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

[leticia.robles@gimm.com.mx](mailto:leticia.robles@gimm.com.mx)

Después de tres intentos fallidos, Morena y el Partido Verde cancelaron el derecho de los legisladores federales a debatir los temas de interés nacional, pues con 19 votos frente a 17 impusieron el criterio de Sergio Gutiérrez Luna para que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión no abriera la discusión sobre la violencia en Chiapas o los actos anticipados de campaña de Morena.

Ante la ausencia de Olga Sánchez Cordero, quien está de gira por Europa, para participar en encuentros parlamentarios, Sergio Gutiérrez Luna asumió la conducción de la plenaria de la Comisión Permanente, pero su estilo impositivo generó problemas desde momentos antes de comenzar la sesión, durante la reunión previa de la Mesa Directiva.

Gutiérrez Luna informó que no iba a haber agenda política y avisó que ordenaría el cierre de micrófonos a los legisladores que usaran debates de otros temas para introducir temas ajenos, por lo que de inmediato Nancy de la Sierra, del Grupo Plural, y Noé Castañón, de Movimiento Ciudadano, protestaron y le aseguraron que no puede imponerle a los senadores una censura ni puede cancelarles el derecho a parlamentar, pero Gutiérrez Luna se mantuvo en su posición.

Con el voto de los panistas Lizbeth Mata y José Alfredo

Botello, Gutiérrez Luna logró la unanimidad de la Mesa Directiva para impedir el debate político, pero una vez en el pleno, panistas, pristas, emecistas y del Grupo Plural exigieron su derecho al debate.

Fue una hora de reclamos y de una constante sonrisa burlesca de Gutiérrez Luna cada vez que hablaban las mujeres de la oposición.

Sometió la decisión a votación y en tres ocasiones ganó incluir el tema en agenda, pero decidió someterlo a votación nominal y ganó la posición de no debatir temas políticos.



En Morena son autoritarios, no quieren escuchar al pueblo de México. Se puso fuerte el debate pero hay que decir la verdad."

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

SENADORA DEL PAN



Foto: Mateo Reyes

Legisladores de la oposición se manifestaron con pancartas en la sesión de la Comisión Permanente, ante la cancelación del debate político.



Foto: Mateo Reyes

Legisladores de la Permanente guardaron un minuto de silencio en memoria de Daniel Picazo.